

An die Oberbürgermeisterin
der Stadt Göttingen
Frau Petra Broistedt

über Verwaltungsstelle Weende

Mittwoch, 27. September 2023

Antrag: Mehr Fahrradbügel vor dem Weender Thiehaus

Die Fraktion von Bündnis 90 / DIE GRÜNEN stellt zur öffentlichen Sitzung des Orsrates Weende / Deppoldshausen am 12. Oktober 2023 folgenden Antrag:

Der Ortsrat möge beschließen: Die Verwaltung wird beauftragt, weitere Fahrradbügel am Thiehaus aufstellen zu lassen.

Begründung:

Das Thiehaus ist u.a. ein Veranstaltungsort in Weende. Da es im Zentrum des Altdorfes liegt, ist es für viele Besucher über kurze Wege zu erreichen – häufig mit dem Fahrrad. Allerdings sind die Abstell- und Anschließmöglichkeiten für Fahrräder dort begrenzt. Es gibt vor dem Weender Thiehaus nur einen Bügel zum Anschließen von (maximal zwei) Fahrrädern. Des Weiteren gibt es dort auch einen althergekommenen Fahrradständer. Dieser entspricht aber in keiner Weise mehr den Anforderungen:

1. Man kann dort das Fahrrad nicht am Rahmen des Rades anschließen.
2. Das Feststellen des Vorderrades in die Aufnahme des Ständers gefährdet das Verbiegen des Laufrades, wenn das Fahrrad umfallen/-kippen sollte („Felgenkiller“).
3. Der Fahrradständer ist verbogen, sowohl am Standfuß als auch in der Radaufnahme, so dass man z.T. dort gar kein Fahrrad abstellen kann (siehe Fotos).
4. Der Fahrradständer ist nicht im Boden verankert.

Daher sollte der alte Fahrradständer durch weitere Fahrradbügel ersetzt werden.



Vor dem Eingang des Thiehauses gibt es einen Fahrradbügel und einen althergebrachten, z.T. kaputten Fahrradständer.



Abgesehen davon, dass man das Fahrrad an einem auch als „Felgenkiller“ bezeichneten Fahrradständer nicht sicher anschließen kann, ist dieser z.T. auch so verbogen, dass man das Vorderrad dort nicht einschieben kann.



Des Weiteren ist der Fahrradständer auch am Fuß verbogen und nicht im Boden verankert.